



J  
u  
n  
g  
g  
e  
b  
l  
i  
e  
b  
e  
n  
e

„Die Ringstraße des Volkes. [...] Längs dieser Straße sind heute prächtige Bauten entstanden, die in ihrer Zweckmäßigkeit und Schönheit die Anerkennung der Welt gefunden haben. So können heute die Margaretner ihren Gürtel eine zweite Ringstraße nennen. (Stürmische Zustimmung.) Hier ist eine Ringstraße des Volkes entstanden, des Volkes, das wir emporführen wollen zum Verständnis und zum Genuß des Schönen. [...] Wien muß neu aufgebaut werden. Ein Symbol dieses Aufbaues sind diese Wohnhausbauten. (Langanhaltender Beifall.)“ Eröffnungsrede von Bürgermeister Seitz, *Arbeiter-Zeitung* 29.6.1930

Liebe ZV-Junggebliebene !

Wir besuchen die Sonderausstellung

## Ringstraße des Proletariats. Ein Gegenentwurf

es führt uns: Laurin Rosenberg



Mi., 18. November 2015 - 14:00 Uhr

**waschsalon** 

Karl-Marx-Hof - 1190 Wien, Halteraugasse 7  
U4 - Station Heiligenstadt, drei Minuten Gehweg

Eintritt: € 2,- / Führung gratis.

Wir freuen uns wie immer über zahlreichen Besuch !  
Lukas Riener und Vroni Bachmaier

[junggebliebene.zv-wien.at](http://junggebliebene.zv-wien.at) - Mail: [junggebliebene@zv-wien.at](mailto:junggebliebene@zv-wien.at)